

Fracture de la Hanche : Les Végétariens Sont-ils sur la Liste Rouge ?



EDITO

Une question pertinente, surtout dans un Maroc de plus en plus conscient de ses choix alimentaires.

Dans un contexte où le végétarisme gagne en popularité, une nouvelle question émerge : les végétariens sont-ils plus à risque de fracture de la hanche ? Bien que les données scientifiques soient encore en cours d'examen, il est crucial de rester informé et de prendre des mesures préventives.

"La santé est un droit, mais aussi une responsabilité", disait Hippocrate

Scannez le QR code en image pour lire cet article entier sur le sujet

SOMMAIRE N° 06

Mystérieuse épidémie à Agadir

La réglisse est connue pour ses nombreuses vertus pour la santé

Un médicament de thérapie génique pourrait guérir l'alcoolisme

Le gouvernement allemand vers la décriminalisation du cannabis

Un nouveau symptôme impressionnant du Covid long

Un traitement contre l'obésité très efficace contre les maladies cardiovasculaires

Un ancien antibiotique retrouve une nouvelle jeunesse dans la prévention des IST

WRI : Le Maroc dans la zone rouge des pays les plus concernés par la sécheresse

Lula veut que les pays riches mettent la main à la poche

19 ans, et déjà atteint d'Alzheimer

L'information à l'ordre du jour pour les jeunes de 7 à 77 ans

E-mail : radio.lodj@gmail.com

Url : <https://www.lodj.ma>

Brèves Santé & Bien être : Mystérieuse épidémie à Agadir

La Rédaction

Des sources médicales de premier plan signalent une augmentation inattendue des admissions au sein de l'hôpital régional, toutes liées à une mystérieuse maladie. Les symptômes, notamment de graves vomissements, une diarrhée sévère et une fièvre persistante, ont conduit les médecins à chercher des réponses rapides. Des mesures d'urgence sont actuellement mises en place pour isoler les patients atteints et empêcher la propagation de la maladie à grande échelle. Les premières hypothèses suggèrent une possible transmission aéroportée du virus, une enquête approfondie est en cours. Le ministère de la Santé, en collaboration avec des experts en maladies infectieuses, tente de percer le mystère de cette épidémie pour mieux comprendre sa nature et son origine.

Brèves Santé & Bien être : La réglisse est connue pour ses nombreuses vertus pour la santé

La Rédaction

Une molécule contenue dans la réglisse montre une grande efficacité contre le cancer du pancréas

Couramment utilisée en médecine traditionnelle chinoise, la réglisse est connue pour ses nombreuses vertus pour la santé. Des chercheurs hongkongais ont récemment isolé l'isoliquiritigénine (ISL), un flavonoïde issu de la plante démontrant de remarquables effets contre le cancer du pancréas. En étant combiné à la chimiothérapie conventionnelle, le composé s'est montré prometteur pour atténuer la chimiorésistance dans le cadre d'un essai en laboratoire.

Brèves Santé & Bien être : Un médicament de thérapie génique pourrait guérir l'alcoolisme

La Rédaction

Des scientifiques testent le potentiel d'un médicament de thérapie génique, conçu pour soigner Parkinson, pour traiter l'alcoolisme. Les résultats obtenus sur des singes sont très impressionnants !

Brèves Santé & Bien être : Le gouvernement allemand vers la décriminalisation du cannabis

Lu pour vous

Fumer du cannabis en Allemagne, bientôt une pratique légale ? Le gouvernement allemand est sur le point de changer les règles.

Brèves Santé & Bien être : Un nouveau symptôme impressionnant du Covid long

La Rédaction

Un homme de 33 ans a développé une étrange maladie après son infection à la Covid-19. Quand il se lève, ses jambes deviennent bleues en quelques minutes !

Brèves Santé & Bien être : Un traitement contre l'obésité très efficace contre les maladies cardiovasculaires

Lu pour vous

L'entreprise Novo Nordisk vient d'annoncer les résultats prometteurs d'une étude sur les effets de son médicament Wegovy dans la prévention des maladies cardiaques chez les personnes en surpoids ou obèses. Selon un récent communiqué de Novo Nordisk, les fabricants du médicament Wegovy, ce dernier permettrait de réduire

de 20 % le risque global de pathologies cardiaques chez les personnes en surpoids ou obèses. Un nouvel essai clinique réalisé par l'entreprise aurait en effet démontré que ce traitement contre l'obésité pourrait également améliorer la santé cardiaque des patients.

Brèves Santé & Bien être : Un ancien antibiotique retrouve une nouvelle jeunesse dans la prévention des IST

La Rédaction

Les autorités sanitaires américaines ont décidé de sortir de l'oubli un vieil antibiotique et de l'utiliser comme outil thérapeutique dans la prévention de certaines infections sexuellement transmissibles. Une vieil antibiotique couramment prescrit pour soigner l'acné ou la maladie de Lyme, pourrait bien retrouver une nouvelle jeunesse. Les autorités sanitaires américaines sont en effet sur le point de recommander la prescription de doxycycline dans la prévention de certaines infections sexuellement transmissibles, dont trois en particulier : la chlamydia, la gonorrhée et la syphilis. Des maladies qui ont explosé en Europe et aux États-Unis ces vingt dernières années.

Brèves Conso & Environnement : WRI : Le Maroc dans la zone rouge des pays les plus concernés par la sécheresse

La Rédaction

Le Maroc figure parmi les pays les plus concernés par le stress hydrique à travers le monde, selon les données actualisées du World Resources Institute (WRI). Le centre de recherches a classé le royaume à la 27e place sur 164, dans la zone rouge qui constitue la deuxième des régions les plus menacées par la sécheresse et ses effets, autant sur le plan environnemental qu'économique et social.

Brèves Conso & Environnement : Lula veut que les pays riches mettent la main à la poche

La Rédaction

Le président brésilien a appelé lors du sommet sur l'Amazonie les pays riches à contribuer financièrement aux efforts pour freiner la déforestation.

Brèves Santé & Bien être : 19 ans, et déjà atteint d'Alzheimer

Nisrine Jaouadi

Le cas d'Alzheimer le plus précoce de l'histoire : un jeune adulte a été récemment diagnostiqué à seulement 19 ans. Alors que la pathologie est traditionnellement associée à l'âge, le cas de ce patient est une véritable énigme non seulement par sa précocité, mais également par l'absence de mutations génétiques connues liées à la maladie. Cette découverte bouleverse notre compréhension de cette pathologie complexe et souligne à quel point nous sommes loin d'en avoir décrypté tous les mystères.

L'information à l'ordre du jour pour les jeunes de 7 à 77 ans
E-mail : radio.lodj@gmail.com
Url : <https://www.lodj.ma>